

Liebe Angehörige und Freunde der Karlsruher IGFM-Gruppe, lieber Herr Puhl-Schmidt,

die Evangelische Stadtkirchengemeinde (Pfarrer Keller) hat zugestimmt, dass wir am Freitag, 11. März, ab 19:30 Uhr die Kleine Kirche an der Fußgängerzone für die Andacht nach dem Lichterzug nutzen können. Herr Pfarrer Bereuther hat bereits zugesagt, dass er die Andacht leiten wird.

Ich denke, der Lichterzug wird dann um 18:30 Uhr starten. Treffpunkt (wieder vor St. Stephan ?) und Route muss ich noch mit der Katholischen Kirchengemeinde und der Stadtverwaltung abklären.

Ich werde Info-Material bei IGFM und Open Doors bestellen und die anderen Beteiligten (Kirchen, Gemeinden, Menschenrechtsgruppen, Zeitung, idea ...) informieren. Kerzen und Kerzenhalter hat Herr Puhl-Schmidt dankenswerterweise bereits zu Frau Dr. Seyrich gebracht. Wenn jemand ein Auto hat, wäre ich froh, wenn er die Sachen vor dem Lichterzug von der Händelstraße in die Innenstadt bringen könnte. Ich könnte im Notfall auch ein Auto ausleihen. Jeder kann natürlich gerne noch Banner mitbringen.

Pfarrer Bereuther sucht noch Mitarbeiter, die die Andacht mitgestalten. Dies geht nur nächsten Mittwoch oder Donnerstag abend, 9. oder 10. März. Bitte melden Sie sich in den nächsten Tagen direkt bei ihm oder bei mir, wenn Sie mitarbeiten möchten! Ich selbst habe an diesen Abenden bereits Termine und kann nicht leider teilnehmen.

Bitte geben Sie diese Informationen auch an die Angehörigen unserer Gruppe weiter, die kein E-Mail haben, und natürlich auch an Freunde und Bekannte bzw. an Christen, die aus den betreffenden Ländern kommen! Frau Dr. Seyrich habe ich bereits telefonisch informiert, Frau Straub auf den Anrufbeantworter gesprochen.

Herzliche Grüße

Friedemann Schäfer

P.S. Bei dringenden Anliegen bin ich im Büro tagsüber unter 0721/133-4058 zu erreichen.